

Cuba en Feria de Turismo de Paraguay



La Habana, 14 oct (RHC) La XIV Feria Internacional de Turismo del Paraguay (Fitpar 2017) promueve por noveno año consecutivo el destino Cuba, informa la **agencia Prensa Latina (PL)** desde Asunción, la capital de esa nación suramericana.

La misión principal del stand de la mayor isla de Las Antillas en esta edición es ofrecer confianza a los turoperadores y agencias de viajes en que todas las instalaciones dedicadas a los visitantes estarán listas para la temporada alta, desde noviembre.

Niurka Martínez, quien atiende el local instalado en la Feria por la oficina regional cubana de turismo para el cono sur, y Consejera de esa esfera en la embajada de La Habana en Argentina, dijo que una respuesta rápida y con todos los recursos necesarios permite a las autoridades de nuestro país restaurar los sitios turísticos dañados por el potente huracán Irma.

La funcionaria se refirió a las afectaciones en los cayos Coco y Santa María, en aguas frente a la región central del archipiélago, los más golpeados por el fenómeno meteorológico.

"Sin embargo, allí los problemas estuvieron en lo que requiere soluciones a corto plazo pues la infraestructura habitacional quedó intacta", explicó Martínez.

En cuanto al resto de los destinos, como La Habana y Varadero (ambos en el occidente), Martínez aseguró que están operativos completamente para recibir a los visitantes.

Señaló a **PL** cómo en Paraguay trabajan con más de 10 turoperadores dedicados al destino Cuba y destacó la fortaleza de un 'pool' nombrado COPA (la aerolínea) Vacaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/144418-cuba-en-feria-de-turismo-de-paraguay>



Radio Habana Cuba